

DENKFABRIK – DEMOKRATIEBEGLEITER/-INNEN



DEMOKRATIE-BIKE



Demokratie ist eine gute Sache

Erfahren Sie bei unserem Demokratie-Bike mehr!

Wir Demokratiebegleiter:innen bieten kostenlose politische Bildung. Wir informieren über aktuelle politische und soziale Themen.

Wir sprechen dabei vor allem Personen in prekären Lebenslagen an, die häufig nicht wählen gehen, etwa wohnungslose, obdachlose oder langzeitarbeitslose Menschen.

Mit Aktionen und niederschwelligen Informationsangeboten ermutigen wir sie, ihr Recht auf demokratische Teilhabe wahrzunehmen.

Mit unserem Demokratie-Bike gehen wir zu diesen Menschen und zeigen Präsenz auf der Straße.

Wir organisieren vor Ort Veranstaltungen, laden Politiker:innen zum Gespräch ein und stellen Informationen zur Verfügung.

In unserem Demokratie-Bike haben wir alles dabei:

- Sie können bei uns am Wahl-O-Mat erfahren, zu welcher politischen Richtung Sie tendieren.
- Sie können am Demokratie-Rad drehen oder an einem Workshop zum Thema teilnehmen.
- Wir suchen das Gespräch mit Menschen über die Demokratie und werben für ihre Werte.

Gerne können Sie uns einladen.

Wir kommen mit dem Demokratie-Bike zu sozialen Institutionen und Projekten in Stuttgart und Umgebung.

Kontakt:

Sozialunternehmen NEUE ARBEIT gGmbH

Team Demokratie-Bike

Gottfried-Keller-Straße 18 c

70435 Stuttgart

demokratie-bike@neuearbeit.de



Besuchen Sie uns im Internet:
demokratiebegleiter.neuearbeit.de/demokratie-bike



Folgen Sie uns auf Instagram demokratie_bike_stuttgart



Unterstützt durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration aus Landesmitteln, die der Landtag von Baden-Württemberg beschlossen hat.